

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le département de l'Allier est placé en vigilance orange neige/verglas

Moulins, le 01/04/2022

Vendredi 1er avril 2022, la préfète de l'Allier a déclenché une alerte météo pour un épisode de neige/verglas suite au passage en vigilance orange du département par les services de Météo-France.

Les nuages, déjà très nombreux en début de journée, apportent des précipitations, sauf dans le val d'Allier. En cours de matinée, elles deviennent continues, puis se généralisent. La limite pluie-neige se situe en plaine, puis s'élève à 350 mètres en début d'après-midi.

Les températures maximales sont alors comprises entre 2 et 5 degrés, et de -2 à 1 degré en montagne Bourbonnaise

Dès le début de soirée, il neige sur tout notre territoire. Les précipitations sont faibles, mais dureront toute la nuit.

Les quantités de neige attendues sont de 1 à 3 cm en plaine et 5 cm en Montagne Bourbonnaise avec un vent fort qui favorise la formation de congères.

Les températures minimales seront alors comprises entre -3 et -1 degré, et -6 degrés sur les sommets de la montagne Bourbonnaise

Cet épisode se poursuivra demain, samedi 2 avril 2022.

Conséquences possibles :

- Des chutes de neige ou du verglas, dans des proportions importantes pour la région, sont attendues.
- Les conditions de circulation peuvent devenir rapidement très difficiles sur l'ensemble du réseau, tout particulièrement en secteur forestier où des chutes d'arbres peuvent accentuer les difficultés.
- Les risques d'accident sont accrus.
- Quelques dégâts peuvent affecter les réseaux de distribution d'électricité et de téléphonie.

Conseils de comportement :

- Je me tiens informé auprès des autorités
- Je limite mes déplacements
- Pour la route, je munis mon véhicule d'équipements spéciaux, j'emporte des vivres et des couvertures
- J'installe les groupes électrogènes à l'extérieur de la maison et n'utilise pas les chauffages à combustion en continu

Pour plus d'information, rendez-vous sur : www.vigilance.meteofrance.com ou sur le site internet de la préfecture de l'Allier : www.allier.gouv.fr

Contact presse
Bureau de la
communication interministérielle